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[1817] 障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者の受付について
①  2010年3月14日 19時30分

レオン さん  e-mail 

 インターネットで、「障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者の
受付について」というものを見つけました。以下に、引用します。 
 
障がい者制度改革推進会議（第５回）の開催及び一般傍聴者の受付について 
日時：２０１０年３月１９日（金） １３：００～１７：００ 
 
場所：合同庁舎第４号館 ２階 ２２０会議室 
 
議題：（１）障害の表記 
（２）教育 
（３）政治参加 
（４）その他 
 
一般傍聴希望者の受付 
傍聴を希望される方は以下の要領によりお申し込みください。 
 
会場設営の関係上、予め御連絡いただきますようお願いいたします。  
葉書、ＦＡＸ又は電子メールにて下記連絡先に御申し込みください。 
（別紙を御参照ください。また、電話での御申し込みはご遠慮ください。）  
申し込みの締め切りは３月１６日（火）＜１７時必着＞といたします。  
希望者が多数の場合は、抽選を行います。その結果傍聴できない場合もありますの
で、ご了承ください。抽選の結果、傍聴できる方に対しては、３月１７日（水）（〆切翌
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日）までに結果を連絡します。 
（傍聴できない方には特段通知等いたしません。） 
 
連絡先 
内閣府障がい者制度改革推進会議担当室 
ＴＥＬ：０３－５２５３－２１１１（内線４４１７３） 
ＦＡＸ：０３－３５８１－０９０２  
 
別紙

[1816] ドクター中松にチベット最高位  2010年3月13日 18時35分

創価オジさん さん  e-mail 

・発明家ドクター・中松氏（８１）が、インドでチベット仏教最大宗派「ゲルク派」トップか
ら「金剛大阿闍梨  
 （あじゃり）」の位を授与されたことが分かった。世界的な知名度などが評価され、い
きなり  
 “特別選任”された模様。  
 
 中松氏によると、現地時間８日午前、インド・デリーの寺院で、チベット仏教ゲルク派
のトップである  
 第１０２代ガンデン・ティパから「金剛大阿闍梨」に認定された。ティパから「『活仏』と
して仏教を日本に  
 広めてほしい。そのため仏教界の最高位を授けます」という趣旨のことを言われたと
いう。  
 
 同氏によると、金剛大阿闍梨とはチベット仏教の指導者として最高ランクの位。ゲル
ク派側からは、  
 日本人で同位を授与された人は過去いないと言われ、「空海（弘法大師）と同じステ
ージだ」という  
 説明を受けたという。中松氏は「『平成の弘法大師』として世界平和や、犯罪をなく
し、日本人を  
 良い心にしていく活動をしたい」と、発明家ならぬ「宗教家」としての抱負を語った。  
 
 ゲルク派は、チベット仏教ダライ・ラマ１４世（７４）が属する最大宗派。中松氏はこれ
まで、チベット  
 仏教の修行をしたり、深く関係したことはなかった。約１カ月前、ガンデン・ティパ側か
ら突然、授与の  
 連絡がきたのが発端という。先方からは「日本に正しい仏教を広めてもらうために、
日本を代表  
 するような人に『金剛大阿闍梨』の認定をしたかった」という説明があったといい、発
明家としての  
 世界的な知名度や実績が高く評価され、中松氏が選ばれたようだ。  
 中松氏は今回の認定を受け、「中松寺」を設立する計画。「ティパからもらった仏像を
日本に持ち帰り、  
 中松寺に供える。寺はお参りできるようにし、創造や頭脳、発明などに御利益がある
パワースポットに  
 したい」と話した。  
 
 日本のチベット仏教関係者は「日本人で過去、金剛大阿闍梨を授与された人がいた
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という話を  
 聞いたことがない。一般的には、チベット仏教を深く修行しないと与えられにくいが、
さまざまな  
 業績やすごい地位がある人が与えられる可能性もゼロではない」と驚いた様子。（抜
粋）  
 http://www.nikkansports.com/general/news/p-gn-tp0-20100310-604443.html  
 

[1815] 東京・文京区長が育休取得へ 長男誕生で４月に２週間  2010年3月11日 21
時22分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
銀杏企画のある文京区の成沢区長が育休を取ったそうです。 
以下、朝日新聞の記事です。 
 
2010年3月11日13時8分 
 東京都文京区の成沢広修（ひろのぶ）区長（４４）は１１日、記者会見し「育児休暇を
取得する」と表明した。４月３～１５日の約２週間、業務を休んで２月５日に生まれた第
１子の長男の育児に専念するという。同区職員で育休を取得した男性はこれまでおら
ず、区長が率先することで男性の育児参加を呼びかける。  
 成沢区長は会見で「第一に、自分自身が子育てを楽しみたい。そして、キャリアのロ
スにならないことを自ら示し、男性職員に育休の取得を勧めたい」と理由を語った。  
 区によると、休暇中も区内にいて、期間中に予定されている区議会特別委員会には
出席し、区長の判断が必要な場合は出勤して対応する。  
 区長ら特別職には育児休暇に関する規定が適用されず、休暇中の区長報酬を返還
すれば、寄付を禁じる公職選挙法の規定に触れるため、有給の状態で休暇をとる。  
 自治体首長が「育児休暇」をとった例について、総務省は「聞いたことがなく、分から
ない」と話している。  
 厚生労働省が昨年発表した雇用均等基本調査（２００８年）では、男性の育休取得
率は１．２３％にとどまっている。一方、海外では、フィンランドのリッポネン元首相が１
９９８年と２０００年に２度の育児休暇をとったほか、英国のブレア前首相も００年、第４
子誕生時に２週間の育児休暇を取っている。  
 成沢区長は９１年、２５歳で区議に初当選。連続４期務めた後、０７年４月、民主、自
民、公明の推薦で立候補した区長選で初当選し、現在１期目。 
 
育児をしたいパパさんは沢山いると思いますが、休暇を取れない方がほとんどだと思
います。 
この不景気なご時世、育休とは優雅ですね。血税から給料貰っている区民の下僕、公
務員の特権ですかね。 
率先するのは育休ではなく、管轄する障害者施設銀杏企画のバザーの手伝いでもし
たらどうでしょうか？バザーが行われる区民センターは目と鼻の先ですよ。 
 

[1814] 新ホームページについて  2010年3月9日 10時10分

管理人 さん  e-mail 
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おはようございます。 
 
先日、お伝えした新ホームページですが・・・ 
 
管理人の作成しているPCでは問題なく見えているページ等がネット上では 
エラーになってしまい見れない状態になってしまっています。 
 
ご迷惑をお掛けしてすみませんが、修復が完了するまで暫くお待ち下さい。 
とりあえず、修復が完了するまで銀杏企画三丁目のホームページは残しておきます。 

[1813] 今度の土日はバザーのようです  2010年3月8日 19時37分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
私が書き込むことでもないかもしれませんが 
まだ銀杏に足を少しばかり突っ込んでいるので書き込ませていただきますが 
今度の３月１２日（金）と１３日（土）は毎年恒例の銀杏のバザーがあります。 
場所は文京区民センター三階。 
時間は金曜日が１０時半から３時まで。土曜日が１０時半から２時半までです。 
お買い得な品物が並ぶはずですのでぜひみなさんいらっしゃってください。

[1811] ”管理人さん 誠に済みませんでした等”  2010年3月4日 5時35分

三八 さん  e-mail 

お早う御座います。三八です。 
 
先週の土曜日に値付けの手伝いに伺った際、管理人さんから新装のホームページの
ＵＲＬを含んだ名刺を頂きました。直ぐこの掲示板に報告すれば良かったのですが、僭
越な感じがして入力しませんでした。管理人さん、誠に済みませんでした！！<(_ _)> 
 
次に、ブルーアイズさん。感謝して頂き、本当に有難う御座いました。[１８０７]で言い
そびれたのですが、これからもご苦労が多多、お有りでしょうが、ご自愛の程、頑張っ
て下さい！！これは私が申し上げるよりも数々の修羅場を乗り越えていらっしゃった
国士無双さんが仰る事かもしれませんが、付け足します。 
 
最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します。

[1810] 三八さんありがとうございます  2010年3月3日 19時48分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、励ましのお言葉まことにありがとうございました。 
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今後とも勤務に励もうと思います。 
 
管理人さん、新しいホームページができるのを楽しみにしています。 
 
国士無双さんもお仕事のほうがんばってください。 
 
それでは。

[1809] 新装楽しみにしています  2010年3月3日 16時59分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
管理人さん、ホームページの閉鎖と、新装のお知らせありがとうございます。 
私にとってはこの掲示板は、貴重な情報のやりとりの場なので、今後も利用させて頂
きたく存じます。 
新たなホームページの新装楽しみにしています。 
 
今後も利用させて頂きますので、こちらこそ宜しくお願い致します。 

[1808] 重要なお知らせ  2010年3月3日 16時42分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
いろいろな事情により近日中に、「銀杏企画三丁目」のHPを閉鎖します。 
今後は以下のアドレスの新ページに移行します。 
 
http://www.ab.auone-net.jp/~ichou2/ 
 
掲示板はこのまま「銀杏企画三丁目の掲示板」という題名のままで 
継続運営をしていく予定です。 
 
新ページは新装しながらの運営になりますが、今後も宜しくお願いします。

[1807] ”ブルーアイズさん 頑張って！！”  2010年3月3日 6時22分

三八 さん  e-mail 

 お早う御座います。三八です。 
 
 先ず、済みませんが、私のパソコンにインストールされているウイルス対策ソフトで
は、インターネットをすると、コンピュータがウイルスの可能性にさらされていますという
表示が出るので、控えていました。ですが、修復はごく短時間に終わります。しかし、
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パスワード  削除番号    

イータイピングやミカテンそしてミカモグ（いずれもインターネットでのタイピング練習）
では表示されません。ですから、手短に済ませます。 
 
 ブルーアイズさん。お仕事、ご苦労様です。お仕事が続いていらっしゃるのは普段の
ご努力の賜物だと思います。ご親切な上司の方に恵まれて良かったですね。歓送迎
会も乗り越えて下さい。そして、仲間の方々と一緒にこれからも頑張って下さい！！ 
 
では、失礼致します。 
 
 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1817 記事削除
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